

# Gründung Regionalverband Osthessen

2015-01-11 16:26 von Frank Vogel (Kommentare: 0)

## Aufklärung der ost-hessischen Mitbürgerinnen und Mitbürger zum Thema Energiewende



Am 08.01.2015 gründete sich der Regionalverband Vernunftkraft Osthessen. Unter Beteiligung der Vertreter nahezu aller Bürgerinitiativen des Raums Osthessen und unter Mitwirkung der Vorsitzenden des Landesverbandes Vernunftkraft Hessen e.V. fand der Zusammenschluss der regionalen Bürgerinitiativen, die sich für eine Vernünftige Energiewende einsetzen, statt. Grundlage für die Zusammenarbeit bildet ein in Bearbeitung befindliches Positionspapier, welches sich an der schriftlich festgelegten Position „The Wind of Change“ des Landesverbandes Vernunftkraft Hessen e.V. orientiert und die regionalen Belange der osthessischen Bevölkerung einbezieht.

Ein Ziel des Regionalverbands Vernunftkraft Osthessen ist die Aufklärung der ost-hessischen Mitbürgerinnen und Mitbürger zum Thema Energiewende und die Unterstützung aller regionalen Volksvertreter, deren Handeln die Kompetenz und das Interesse an einer praktikablen Umsetzung der Energiewende erkennen lassen.

Die offizielle Einführung des Regionalverbands Vernunftkraft Osthessen wird in den kommenden Tagen über eine Pressekonferenz, mit Vertretern von Presse, Funk und Fernsehen erfolgen. Hierbei werden auch das Positionspapier und die ersten gemeinsamen Aktionen im Raum Osthessen veröffentlicht.

- [Vernunftkraft Hessen](#)

**Einen Kommentar schreiben**